

Rober Ibáñez ya es jugador del CD Eldense

01/09/2025



El extremo llega el último día de mercado | Redes sociales.

El mercado no tiene descanso para el CD Eldense en este último día. El conjunto azulgrana ha llegado a un acuerdo con Rober Ibáñez para que el futbolista valenciano se convierta en jugador azulgrana hasta el 30 de junio de 2026, pendiente de superar el reconocimiento médico habitual.

Rober Ibáñez es un extremo veloz y vertical que destaca por su capacidad de desborde en espacios cortos,

rapidez en los primeros metros y habilidad para ganar línea de fondo. Es un jugador solidario en lo táctico, con capacidad asociativa. Su mejor versión aparece cuando tiene espacios para correr, donde puede sorprender en situaciones de transición. Además, su experiencia en la élite le ha aportado madurez competitiva y adaptabilidad en su juego.

El futbolista valenciano se formó en la cantera del

Valencia CF, donde destacó como una de las grandes promesas ofensivas. Dio el salto al fútbol profesional con el Granada CF en Primera División. Posteriormente vivió una etapa importante en el CD Leganés, donde se consolidó en LaLiga. Su mejor versión llegó en CA Osasuna, siendo pieza clave en el ascenso a Primera en

la temporada 2018/19 y en la posterior permanencia del equipo. Más adelante, firmó por el Levante UD, donde aportó goles y asistencias en Segunda División. En 2025 inició una nueva etapa en el PAS Lamia de la Superliga de Grecia, continuando con una carrera marcada por su calidad, verticalidad y aportación en diferentes equipos de gran nivel.